

お知らせ

令和 7 年 2 月 21 日
旭川電気軌道株式会社

創業 100 周年に向けた新たなスタート
地域社会を支える公共交通機関として持続可能な運営を目指し、
道内広域連携による観光インフラの強化に貢献

旭川電気軌道株式会社（以下「当社」）は、地域社会を支える公共交通機関の安定運営を維持するため、経営基盤の強化が喫緊の課題となっております。

そこで、今春を目前に、北海道北見バス株式会社（以下「HKB」）、札幌観光バス株式会社（以下「SKB」）、株式会社ジェイ・ウィル・パートナーズ（以下「JWP」）が管理運営する合同会社ジェイ・ジー・イーを新たなスポンサーとして迎えることとなりました。

今後は、新スポンサーとともに以下の取組みを推進してまいります。

公共交通機関として持続可能な運営

新スポンサーとの資本業務提携を通じて、グループ全体での運転士確保等の施策を推進し、路線バス利用者の減少や運転士不足などの業界課題に対応することで、公共交通機関として安心・安全なサービスを持続的に提供できる安定した運営を目指します。

道内広域連携による観光インフラの強化

HKB および SKB との資本業務提携により、グループ全体の車両保有台数が道内有数の規模になる見込みです。道内の観光産業は本格的な需要回復の兆しが見えつつある中、グループ全体の経営資源を活かした広域事業連携を実現し、観光地ルートの最適化・アクセス向上を目指すことで、道内観光インフラの強化と更なる需要回復に貢献します。

<スポンサー概要>

北海道北見バス株式会社（HKB）

1943 年創業。北見市内・近郊の路線バスと札幌―北見・網走をはじめとした都市間高速バス事業を主体とし、オホーツク地域を中心とした貸切バス事業も運営しています。

札幌観光バス株式会社（SKB）

1964 年創業。貸切バスの専門会社として、道内外の観光客の方々の輸送を主としています。2020 年 8 月に子会社化した HKB から委託を受けて、都市間高速バス事業の運行を開始したほか、インバウンド観光客向けの周遊バスツアー事業も展開。同社は 2024 年 12 月の旅行新聞新社「プロが選ぶ優良観光バス」全国第 5 位にも選出されています。

株式会社ジェイ・ウィル・パートナーズ（JWP）

2003 年に設立された投資ファンド運営会社。日本国内の機関投資家等からの資金により、全国各地の主に中堅、中小企業の成長、再生、事業承継等において豊富な投資実績を有しています。

お問い合わせ先

旭川電気軌道株式会社 総務部

電話番号：0166-32-2161 メールアドレス：adk-soumuka@cbnet.co.jp